

Agitez ! Agitez !” Un français distingué, M. de P....., qui se trouvait alors à Québec, fut très alarmé de cette démonstration. Comment, dit-il, la police peut-elle permettre pareille chose ? Si à Paris on laissait afficher de semblables placards, nous aurions une révolution dans les vingt-quatre heures.”

Eh bien ! lui fut-il répondu, ici c'est seulement une manière d'attirer un public. Et de fait, malgré les terribles placards, il n'y avait pas de foule à l'assemblée en question..... et pas la moindre révolution en perspective !

P. C.

Québec, 19 septembre 1877.

---